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『考える⼒と向上⼼』 

 私は兄弟・友⼈達の影響で中学からサッカーを始め
ました。そのサッカーに魅了され、少しでもレベルの
⾼い⾼校でサッカーをしたいと思い、この地域で G1
リーグに所属している関商⼯を選びました。家業が⾃
動⾞修理⼯場ということもあり⼯業⾼校を希望して
いたことも理由の⼀つです。中学からサッカーを始め
た私でも TOP チームで試合に出場できたことや、全
国常連校と練習試合をし、サッカーに対する意識の⾼
さに驚いたことは今でも鮮明に覚えており、全国レベ
ルの基準・プロを⽬指している⼈の基準を肌で感じら
れたことはとても良い経験でした。この⼆つの経験は今の⾃分に⽣きていて、どうしたら試合に出られるのか、
どの様に努⼒すると⾃分は成⻑できるのか、このように「考える⼒」と、⾼い基準を知ることで常に上を⽬指す
「向上⼼」を得ることが出来ました。 

私は⾼校卒業後、⾃動⾞の⼤学へ⾏き⾃動⾞整備⼠
の国家資格を３つ取得し、その後、家業（⾃動⾞修理
専⾨店）に⼊りました。⾃社は欧州⾞専⾨ということ
で⼊庫する⾞はメルセデスベンツにポルシェと⾼級
⾞が多いです。勿論どんな⾞を修理する場合でも気持
ちは変わりませんがお客様の愛⾞をお預かりする時、
関商⼯で学んだ挨拶・礼儀は勿論のこと、サッカー部
で 得 た 「 考 え る ⼒ 」「 向 上 ⼼ 」 を 胸 に 今 は ⾃ 社
【BPMORIKEI】をまず岐⾩県１番の修理⼯場にする
べく奮闘しております！！ 
 

 

 



現役部員の皆さん、現状に満⾜せず少しでも上を⽬指し頑張ってください。そして「考える⼒」を養って下さ
い！今は上⼿く⾏かなくても今後に絶対⽣きてくる⼒となります。その⼒が⼈⽣を切り開いてくれます！そして
関商⼯サッカー部の最⾼成績を塗り替えて下さい！！ 

 
関商⼯では多くのことが学べます。ただし、誰かが教えてくれると⾔うことでは無く、学ぶチャンスがあると
⾔う事です。このチャンスをどんどん掴んでいただき成⻑していってください。そうすれば⾃ずと⽬標に近づい
ていく筈です。そして最近の⾼校サッカーは私⽴⾼校が強くなってきていますね。そんな中、熊本の⼤津⾼校は
全国決勝まで勝ち進んで、まだまだ公⽴⾼校でも戦えるということを証明していました。未来ある君たちも、負
けじと関商⼯サッカー部が全国でも戦えるということを証明して下さい！！ 
※社会⼈サッカーSEKI.SC（関商⼯ OB 多数在籍）に所属しています。関市でサッカー続けたい⽅は是⾮！！（顧
問⾜⽴まで） 


